学校経営目標:夢と希望をはぐくむ学校

教育目標: 考える子 思いやりのある子 やりぬく子



# 本小だより

本宮市立本宮小学校 学校だより第 16 号 令和3年12月3日 校長 稚 山 俊 之



コロナの影響で、今年も中止となった鼓笛パレード。「鼓笛隊 メインである6年生に、鼓笛を発表する機会『ハレの舞台』を 経験させてあげることはできないか。後輩達に目標となるべき 姿を生で見せることはできないか。保護者の方々に『感謝』の



気持ちを込めて、練習の成果を披露することはできないか・・・。」と先生方が相談し、11月17日 (水)の6校時、6年生の保護者と4年生に披露する場である「鼓笛発表会」を開催しました。

鼓笛は、本宮小学校のリーダーとしての、シンボル的な要素が強いと思います。鼓笛を引き継ぐこ とは、高学年の仲間入りをするという意味合いをもっています。



この日6年生は、コロナ禍、十分な練習時間がと れなかったり、発表の機会が失われたりしたにもか かわらず、学年としてのまとまりのよさに磨きをか けて、立派な演奏を披露してくれました。

これで一区切りとはなりますが、これからもとき どきは、後輩達のために、演奏の仕方や振り付け、 心構えなどのアドバイスをお願いしますね。

最後になりましたが、保護者の皆様、お忙しいところ参観していただき、ありがとうございました。 また、お子さんへの温かいねぎらいの拍手にも、かさねて感謝いたします。



### 「性と生」に関する指導教室

11月18日(木)の1,2校時、5年生と6年生を対象に、外部 講師の方をお招きして「生と性」に関する指導教室を実施しました。 講師は、助産師であり、思春期保健相談士でもある、吉岡利恵 先生 です。

思春期にさしかかるこの時期、性と生命の大切さを学ぶことで、

自分を大切にし、よりよく生きていこうとする気持ちを育てることをねらいとして、5 年生は「いの

ちのはじまりと胎児の成長」について、6年生は「思春期のこころと からだ」について、お話ししていただきました。

吉岡先生のお話を聴いて、子どもたちはあらためて、自分を大事に すること、相手を大事に思うこと、そして、生命の大切さについて真 剣に考えるとともに、思春期の不安や悩みを乗り越えて、よりよく考 え、判断して行動しようという気持ちを高めることができました。



## 修学旅行



#### 会津若松方面へ



11月24日(水)から2泊3日。6年生は会津若松方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、鶴ヶ城と県立

博物館、雪の大内宿を見学し、2日目はグループごとに会津若松市内のフィールドワークを楽しみました。そして最終日は、会津藩校日新館と大安場史跡を見学しました。

会津の自然と歴史、文化をたっぷり満喫し、みんなで楽しい思い出をたくさん作ることができました。



#### 3 年生社会科 消防署見学

11月22日(月)の午前中、3年生が、安達広域行政組 合南消防署の見学をさせていただきました。

署内の見学では、救急車・救助工作車・ポンプ車を見学 させていただき、車両の特徴を教えていただきました。

#### 第 15 回青少年健全育成推進大会 少 年 の 主 張 発 表 「地 球 に 思 い や り を 」

11月28日(日)の午前中、第15回本宮市青少年健全育成推進大会が、サンライズもとみやで開かれ、本校からは、6年生の川名埜絵さんが、「地球に思いやりを」と題した少年の主張を発表しました。

夏休みに読んだ本から考えた、わた したちができる環境保全活動の大切さ について、力強く発表しました。発表 内容もさることながら、堂々とした発 表態度も素晴らしかったです。





教科書には載っていない消防署のひみつを知ることができ、社会科の学習をより深めることができました。今回の社会科見学で学んだことを、今後の社会の学習にも繋げていけるといいですね。

南消防署の皆様には、ご多用の中にもかかわらず、救急車の中の様子や消防車に備え付けてある設備、救助に必要な道具の説明に至るまで、子どもたちに丁寧に教えていただき、本当にありがとうございました。

#### 学校運営協議会 熟議のテーマ「本宮小の目指す子ども像」

本年度からコミュニティ・スクールとなった本校。コミュニティ・スクールの活動を進めていくためには、学校・保護者・地域の皆様が共通の認識や課題(ビジョン)を持つことが大切といわれます。

そこで、11月29日(月)、学校運営協議会を開催し、委員の 方々、そして先生方が一堂に集まって、「本宮小の目指す子ども 像」をテーマに熟議を実施しました。

やはり、148年の歴史と伝統が息づく本宮小学校。委員の 方々から、子どもたちへ託したい思いや願いがいっぱい述べら れました。いただいた意見を最大限に活かしながら、次年度の 学校経営ビジョンをつくりあげたいと考えております。

学校運営協議会委員の皆様、ありがとうございました!

